



Nicaragua | PADRÓN SERIE 1926 NO. 2 NATURAL

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Eine Belicoso mit ungeheuer komplexer Aromatik. Zedernholz, Gewürznelken, Anis, Koriandersamen und Zimtsüße wechseln einander ab. Dazu entwickelt sie immer wieder einen tollen Pfeffer-Kick. Kräftig.

A Belicoso with a magnificently complex aroma. Cedar wood, cloves, anise, coriander seed and the sweetness of cinnamon, with a great peppery kick coming in from time to time. Strong.

96 ★★★★★

140 x 20,6 · 5 ½ x 52
EUR 21,00 · CHF 23,90
USD 17,70



Cuba | H. UPMANN ROYAL ROBUSTO

Wrapper: Cuba · Binder: Cuba · Filler: Cuba

Aromen von Kräutern, gepaart mit einer vorsichtigen Salznote und floraler Süße. Im zweiten Drittel Caffè Latte, dazu Bitterschoko. Cremig im Rauch, Röstaromen, samtig am Gaumen. Mild bis mittelkräftig.

Herbal aromas coupled with a delicate salty note and floral sweetness. In the second third, cafe au lait accompanied by dark chocolate. Creamy in the smoke, roast aromas, velvety on the palate. Mild to medium.

94 ★★★★★

137 x 20,6 · 5 ¾ x 52
EUR 11,20 · CHF 13,60
USD n/a



Nicaragua | OLIVA CONNECTICUT RESERVE ROBUSTO

Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Zunächst ist die Robusto relativ kräftig, im Rauchverlauf wird sie milder und setzt Nussaromen und feine Buttertoast-Noten im cremigen Rauch frei. Dazu gesellen sich zarter Pfeffer und angenehme Bittertöne. Medium.

At first, this Robusto is relatively full-flavored; during the course of the smoke it becomes milder and sets nutty aromas and fine buttered toast notes free in the creamy smoke. This is joined by a delicate pepperiness and pleasant bitter tones. Medium.

93 ★★★★★

127 x 19,8 · 5 x 50
EUR 6,20 · CHF 10,50
USD 6,35



Nicaragua | 1502 XO TORO

Wrapper: undisclosed · Binder: undisclosed · Filler: undisclosed

Eine würzige Zigarre mit leichter Pfefferschärfe, nussigen Aromen sowie Kaffee und Fruchtsüße. In der Mitte ist sie sehr schokoladig mit Erd- und Lederaromen; gegen Ende wechselt sie wieder zu Espresso. Medium+.

A tangy cigar with a light pepperiness, nutty aromas, as well as coffee and fruity sweetness. In the middle, it is very chocolaty, with earthy and leathery aromas; toward the end, it changes back to espresso. Medium+.

92 ★★★★★

152 x 19,8 · 6 x 50
EUR n/a · CHF n/a
USD 17,75



Dom. Rep. | A. FUENTE ROSADO SUN GROWN MAGNUM R 52

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Die dicke Robusto ist in ein rotbraunes Deckblatt gehüllt und perfekt gerollt. In der sämigen Rauchfülle dominieren feine Zedern- und Eichenholzaromen sowie solche von Nüssen und Röstaromen sowie Pfeffernoten und Früchte. Mild.

A thick Robusto with a reddish brown wrapper, rolled to perfection. The creamy full-bodied smoke is dominated by fine aromas of cedar and oak as well as nuts, roasted aromas, peppery notes and fruits. Mild.

92 ★★★★★

127 x 20,6 · 5 x 52
EUR 8,60 · CHF 10,60
USD 7,50

